



〈吉野隊員〉

今年は落葉キノコが例年と比べて遅めで、あまり採れなかった・・・なんて話を聞きます。

今回は落葉キノコの話ではなく、先日知人からいただいた「タマゴ茸」のお話。外観はド派手で猛毒キノコ「ベニテングダケ」にそっくりですが、軸が黄色いのが「タマゴ茸」だそうです（軸が白いのは猛毒ベニテングダケ・・・危険ですよ！）ヨーロッパでは、オロンジュ茸、オーヴォリ茸と呼ばれ、ポルチーニ茸より高値で取引される貴重なキノコ。

早速火入れして食べてみたところ、落葉キノコに比べヌメリも少なく旨味も繊細な味わい。特筆すべき点は、軸の部分が一番美味しい！タケノコを柔らかくしたような独特なコリッコリ食感がたまりません。幼菌は生食可能でスライスしてサラダに、煮汁が鮮やかな黄色なのでサフラン代わりにパエリアにもOK。本当にまだまだ・・・道の食材の存在に驚いています。

もし、機会がありましたら「タマゴ茸」是非ともオススメします。



〈本多隊員〉

こんにちは。絵本クリエイターの本多です。

9月末に利尻山に登るため、二十数年振りに利尻島へ行ってきました！当時の私は小学校低学年で、まだ赤ちゃんだった弟を親が背負いながら登山していたことを覚えています。往復9時間にもなる険しい道のりでしたが、と

も良い山でした。小学の頃の自分は良く登れたなと感心。他にも、利尻島で活動している協力隊の方々の話を聞けたり、新たな繋がりも出来、色々な発見がありました。実際に自分の目で見て、体験することって凄く大事。今後、創作活動には勿論のこと、他にも色々な所で生きてくるであろう経験は沢山しておきたいですね。せっかく北海道にいるのだから、ここでしか味わえない経験を！ひとまず、雪が積もるギリギリまで山巡りして来ます。



↓QRコードはこちら

Instagram
地域おこし協力隊の活動をInstagramページで随時発信中！
ぜひ、フォローよろしくお願いします！





〈中田隊員〉

先日、ビバアルパカ牧場 14 周年の感謝祭が行われました。当日は天気も良く暖かい 1 日で、約 140 名の方々にご来場いただき大盛況の 1 日となりました。今回の感謝祭では、毎年恒例となりました「旭川キンペنز」さんによる素敵なカントリーミュージックの演奏会や、牧場オリジナルグッズをお持ちいただいた方を対象にした抽選会、そして大人から子供まで大白熱の「けんけんぱタイムレース」などの催しを行いました。また、今年は剣淵町の「燻し家」さんがキッチンカーで出店して下さり来場してくれたお客さんも皆、美味しいカレーに大満足の様子でした。

ビバアルパカ牧場 14 周年の感謝祭にご参加いただいた皆さん本当にありがとうございました。今後の活動としては、本格的に冬へ向けての準備が始まるかと思います。雪が積もり次第、例年通りエアボード体験などもスタートしますので是非、冬のアルパカ牧場にも遊びに来てくださいね！



〈久保田隊員〉

こんにちは。昨年 12 月より飲食のお仕事に携わり、今月で 11 か月になります。今は剣淵温泉レークサイド桜岡にご宿泊された方の朝食を提供したり、世田谷下北ファームにてランチやディナーの提供に携わらせていただきながら、お客様方とコミュニケーションを楽しんでいます。町外から来られたお客様は皆さんとても気さくに声をかけてくださいます♪

剣淵町のお客様とは親しく日常会話を楽しみつつ、町の情報などを教えていただいたりしています。食事をする場所は笑顔とコミュニケーションを共有できる楽しい場所なのだなぁと実感しながらお仕事をさせていただいています。



〈上家隊員〉

10 月 9 日にキャンプ場管理棟にて 1 回目のワークショップを開催しました。参加した皆様が初めてきたよ、入ったことなかった等、口々にお話していただきました。町民の方々にもっと身近になれる場所をつくりたいなぁと改めて思いました。キャンプ場から眺める湖は、本当に素敵なので、機会があれば是非お立ち寄りください。ディキャンプ（日帰り）は通常価格の半額ですので天気のいい時はテントがなくても、敷物を敷きながらティーパーティーでもいかがですか？虫もいなく、透き通った空気を吸いに出かけてみてください。といっても、私も剣淵に来てから一度もキャンプへ行けていなく、黒岳へ 1 度ようやく行けました。これから、冬に向け雪の中でも楽しめるイベントを考えていきたいと思っておりますのでご参加お待ちしております。

Instagram

地域おこし協力隊の Instagram ページ https://www.instagram.com/ehontown_kembuchi/